
BOAR Kramer erläutert Grundsätzliches zum Verständnis der Bauprioritätenliste anhand einer Power 

Point Präsentation. Diese ist dem Protokoll beigefügt. 

 

Im Einzelnen werden die Planwerte der Haushaltsjahre 2013 – 2018 in Sachkonten unterteilt 

dargestellt. Ferner werden die Sachkonten erläutert. 

 

Die Frage von RM Kloß, ob die dargestellte Liste ein Ranking enthalte, wurde von BOAR Kramer für 

das Haushaltsjahr 2015 bejaht.   

 

Auf Anfrage von RM Ottens in Bezug auf den Kunstrasenplatz des HFC wird erläutert, dass sich der 

Platz in Trägerschaft der Stadt befindet. Die Details der Ausführung werden mit dem HFC 

abgestimmt. 

BM Böhling verweist auf die vom Landessportbund in Aussicht gestellten Zuschüsse.  

 

RM Eggers erkundigt sich, inwieweit das Thema Arbeitssicherheit in der Bauprioritätenliste 

wiederzufinden ist. BOAR Kramer entgegnet, dass die Arbeitssicherheit unmittelbar zum 

Themenkomplex der Priorisierung gehöre.  

 

RM Eggers und RM Thiesing bedanken sich ausdrücklich für die Erarbeitung der Bauprioritätenliste 

bei der Verwaltung. RM Thiesing merkt an, dass die Liste jedoch aufgrund des ausgewiesenen 

Erstellungsdatums auch bereits zur letzten Sitzung am 01.10.2014 hätte vorliegen können.   

 

Auf die Frage von RM Ottens, ob das Feuerwehrhaus in 2016 schon fertig gestellt werden kann, 

entgegnet BOAR Kramer, dass im Jahre 2015 eine umfassende Planung und dann im Rahmen der 

Haushaltsmittelbereitstellung eine schnellstmögliche Umsetzung erfolgen wird. Die Umsetzung stehe 

aber immer unter dem Finanzierungsvorbehalt. 

 

BM Böhling ergänzt hierzu, dass die Verwaltung im ersten Schritt einen Planungsauftrag erhält, im 

zweiten Schritt die erforderlichen Mittel bereitgestellt werden und in einem dritten Schritt ein 

Bauzeitenplan erstellt wird und mögliche Fördermittel geprüft werden, um dann die Sache den 

politischen Gremien zur Beschlussfassung vorzulegen.  

 


